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令和４年度ＰＴＡ・体育文化後援会総会書面議決の結果報告 

 

日頃から、ＰＴＡ活動にご理解、ご協力いただき誠にありがとうございます。 

さて、本年度のＰＴＡ・体育文化後援会総会は書面での議決とし、令和４年４月２７日必着で議決権

行使書をご提出いただきました。 

その結果について下記のとおりご報告いたします。 

 

記 

 

令和４年度 ＰＴＡ・体育文化後援会総会議決結果（会員数２３４名） 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

※承認２３３票のうち、１８票については決議書の提出がございませんでしたので承認とさせ 

ていただきました。 

上記のとおりすべての議案について、過半数以上の承認をもって可決されました。 

 

また、次のようなご質問がございました。 

 

 

  

ＰＴＡ会計の繰越金については、コロナ禍の影響を受け、講演会等の事業が開催できていないことや、

昨年度より専門部や学年行事を廃止しボランティア活動中心のＰＴＡ活動に移行したことで増加しま

した。それに伴い、昨年度から、繰越金分の調整として２年生以上の会費を２，０００円減額している

ところです。 

また、体育文化後援会についても同様で、コロナ禍のため校外の体育的な大会等が中止となったため

に、繰越金の額が大きくなっております。積立金については、スキー授業の際に使用するスノーモービ

ル購入の積立金となっております。１５年～２０年で更新を予定しております。 

 

組織の変更に伴う活動内容の見直しやコロナ禍の影響など、予算の計画が立てづらい状況が続いてお

ります。今年度をかけて検討を行っていきますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

議  案 承認 非承認 

（１） 令和３年度 ＰＴＡ事業・決算 ２３３ １ 

（２） 令和４年度 ＰＴＡ役員・事業・決算 ２３３ １ 

（３） 令和３年度 体文事業・決算 ２３３ １ 

（４） 令和４年度 体文役員・事業・決算 ２３３ １ 

家庭数 

 繰越金や積立金の目的、計画や詳細について教えてください。金額が年々大きくなっており

気になりました。よろしくお願いします。 


